

# Volksstimme

Volksstimme vom 24.09.2018

## Tabak genießende Vögel

Vortrag im Heineanum Halberstadt

**Halberstadt** (je) • Während einer Reihe von Aufenthalten auf Fuerteventura hat Dr. Bernd Nicolai die Vogelwelt beobachtet. Er berichtet am morgigen Dienstag, 25. September, um 19 Uhr über einige auf Fuerteventura vorkommende Tiere und ihre bemerkenswerten Anpassungen an die extremen Verhältnisse auf der Wüsteninsel.

Die Umweltbedingungen führten nicht zuletzt zu besonderer Ernährungsweise und außergewöhnlichen Überlebensstrategien. Über lange Zeiträume können sich schließlich die Tierarten verändern und zu neuen Formen führen. Derartige Entwicklung (Evolution!) lässt sich am besten auf Inseln und dort isoliert lebenden Tierpopulationen nachweisen.

Der nur auf Fuerteventura vorkommende Kanarenschmätzer ist eine solche Vogelart, die sich auf der Kanareninsel entwickelt haben muss.

Alle Interessierten sind zu dem Vortrag eingeladen.